

son âme auprès du bienheureux Arnulphe dont les prières l'avaient ramené à la vie du temps. (Boll. oct.)

Ce fait prouve, ce qui est d'ailleurs soutenu par divers auteurs pieux, que même dans le purgatoire, l'ange gardien n'abandonne pas son client malheureux.



BÉNÉDICTION DE CLOCHES, A BEAUPORT.



Dimanche, le 24 septembre, avait lieu à Beauport la bénédiction de trois magnifiques cloches : la 1^{ère} de la pesanteur de 2000 livres, du coût de \$900, offerte à la paroisse par M. Louis Vallée, cultivateur ; la 2^{ème} de 1600 livres, du coût de \$600, par M. Amable Langevin, cultivateur ; la 3^{ème} de 1400 lbs. par M. Antoine Chalifour, de \$500.

La cérémonie a été présidée par Sa Grâce Mgr. l'Archevêque.

